

Statement „Nein zu NoBillag“, eidg. Abstimmung vom 5. März 2018, SN.2.2018

Martina Munz, Nationalrätin

### **SRG garantiert Swissness**

Die SRG steht für vieles, was die Schweiz ausmacht: direkte Demokratie, kulturelle Vielfalt, Viersprachigkeit, Solidarität mit Minderheiten, regionale Eigenheit, Meinungsvielfalt, Diskussionskultur, hohe Informationsqualität. Ausgewogene, umfassende Information ist die Basis unserer Demokratie. Wie nur soll eine direkte Demokratie funktionieren, wenn uns Privatsender ihre Meinung aufs Auge drücken und kaum Schweizer Themen aufgreifen? Wo bleibt der innere Zusammenhalt der Schweiz, wenn wir uns je nach Sprachregion an Sendern aus Deutschland, Frankreich oder Italien orientieren müssen? Für eine lebendige Schweizer Kultur braucht es Plattformen für Musikschafter, Schriftstellerinnen und Filmemacher. Auch dafür steht die SRG. Ein solidarischer Franken pro Haushalt und Tag ist gut investiertes Geld. Die SRG ermöglicht eine kulturelle Identität der Schweiz, darum Nein zu NoBillag.